
4 Pièces

314 m²

Réf. 84707593

2 480 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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A  Roquebrune  Cap  Martin,  sur  le  Plateau  du  Cap,  splendide

appartement  de  luxe  dans  une  prestigieuse  villa  d'époque  au  cœur

d'une  propriété  impeccable.  Une  oasis  de  sérénité,  avec  piscine,  des

terrains  de  tennis  et  un  accès  privilégié  à  la  plage  vous

attendent.Idéalement  situé  dans  le  quartier  résidentiel  exclusif  de  Cap

Martin,  cet  appartement  allie  le  luxe  moderne  au  charme  intemporel.

Récemment rénové par un talentueux architecte italien, chaque détail a

été soigneusement pensé, des finitions élégantes aux équipements de

pointe.Orienté plein sud-ouest, l'appartement baigne dans la lumière ...

In Roquebrune Cap Martin, on the Plateau du Cap, splendid luxury apartment in a

prestigious  period  villa  in  the  heart  of  an  impeccable  estate.  An  oasis  of  serenity,

with  swimming  pool,  tennis  courts  and  privileged  access  to  the  beach  await

you.Ideally  located  in  the  exclusive  residential  area  of  Cap  Martin,  this  apartment

combines  modern  luxury  with  timeless  charm.  Recently  renovated  by  a  talented

Italian architect, every detail has been carefully considered, from elegant finishes to

state-of-the-art amenities.Facing southwest, the apartment is bathed in light all day

long. It comprises a ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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